



jour 4 Espagne

publié le 24/03/2023

Adieux aux familles et direction Bilbao pour la visite du musée Guggenheim. Beau pour quelques uns (très peu), moche pour d'autres, en tout cas l'art moderne ne laisse pas indifférent. Souvent ils regrettent de ne pas avoir les "clés" pour comprendre ce qu'ils voient. Oseront-ils en parler en arts plastiques ? Nous les y avons invités. Point d'orgue de la visite : La Matière du temps, de Richard Serra est l'occasion d'interrogations : qu'y a-t-il au bout de la spirale ? Comment ça tient ? combien ça pèse (Ok, ça c'est le prof de maths)... puis les peintures, les "tulipes"..... A propos, pourquoi n'a-t-il pas racheté de la peinture pour peindre le petit carré blanc vierge en bas à gauche de la grande peinture noire ? Ensuite, déjeuner sur l'esplanade devant le musée, visite rapide à Puppy le chien fleuri, à l'araignée géante pour une dernière photo tous ensemble avant un dernier au revoir à Aurélia et de longues heures dans le bus dans le calme, ponctuées par quelques ronflements. A noter les remerciements du conducteur qui a trouvé un bus propre ; manifestement ça n'est pas toujours le cas. PR

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.